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Es wird ein Computerprogramm in der Sprache >SIMULA< vorgestellt, das zur laufenden Überwachung der Werte des carcinoembryonalen Antigens (CEA) in Seren von Patienten mit Adenokarzinomen des Gastrointestinaltrakts entwickelt wurde. Das Programm zeichnet individuelle Diagramme mit CEA-Verlaufskurven, die Prognosen hinsichtlich Metastasierung und Rezidivierung erlauben. Ferner erstellt das Programm Patientenstatistiken, Spezifikationslisten sowie individuelle Krankenblätter mid übernimmt die briefliche Einbestellung von Patienten zu Routineuntersuchungen im 2-Monatsabstand bzw. bei rasch steigendem CEA-Wert die sofortige Wiedereinbestellung. Das Programm erlaubt die Überwachung einer großen Zahl von Patienten und eignet sich auch für andere Überwachungsaufgaben mit einem oder mehreren Meßparametern.




A computer program in the language >SIMULA< is described which was developed for the surveillance of the CEA-concentration in sera of patients with adenocarcinoma of the gastric and colonic tract. The program is able to print individual diagrams of the time course of the CEA-concentration which allows a prognosis with respect to local relapse or formation of metastases. Furthermore, the program processes medical statistics on patients, files of specifications, individual medical records, and calls up all patients under surveillance either routinely every two months by letter or, in the case of a rapidly increasing CEA-concentration, without delay.


The program is able to survey a great number of patients and can be adapted for different problems of surveillance where it is necessary to record more than one parameter.
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